

Fecha 06.12.2014	Sección Primera-Estados	Página 15
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

OAXACA

Traileros exigen al gobierno pagar daños

● **Luego que miembros del SNTE tomaron la vía Salina Cruz-Acayucan, choferes cerraron el paso por afectaciones del jueves**

LUPITA THOMAS Quadratín

OAXACA.— Al cumplir tres días de bloqueo de la carretera transísmica Salina Cruz-Acayucan, en la jurisdicción del municipio de Matías Romero, maestros de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) optaron por retirarse, pero, la vía volvió a quedar cerrada por trailers que sufrieron daños en sus vehículos.

Tore Knapé Macías, delegado regional de Protección Civil, dijo que “los trailers se retiraron a las 16:00 horas, cuando en el carril de salida a Veracruz, la fila era de aproximadamente 25 kilómetros. Mientras que en el carril de quienes viajan a Oaxaca, de 12 kilómetros”.

El pasado martes, padres de familia de las escuelas de El Tortuguero, afines a la Sección 59 retuvieron a cuatro profesores de la Sección 22 y dos abogados en la comunidad Los Fresnos, para exigirle al Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) la entrega de documentación y reconocimiento de estudios de sus hijos.

En respuesta, profesores de la Sección 22 iniciaron un bloqueo en Matías Romero para exigir la liberación de los retenidos.

Dos días después del bloqueo, los maestros se enfrentaron a golpes y pedradas con conductores de vehículos que les exigían abrir el paso.

La Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPO) informó que la confrontación surgió luego de que la paciencia de los automovilistas hizo crisis, ya que llevaban más de 30 horas de bloqueo de la vía federal.

El saldo del enfrentamiento fue de tres lesionados y un tractocamión incendiado.

La mañana de ayer, con la liberación del total de detenidos, los maestros se retiraron del lugar del bloqueo. Sin embargo, de inmediato la vía quedó cerrada por parte de transportistas que exigían al gobierno de Oaxaca la reparación de los daños causados a sus vehículos.

Los chóferes de unos 13 tráileres y autobuses reclamaron indemnización por los daños que realizaron profesores. ●

“Los trailers se retiraron a las 16:00 horas, cuando en el carril de salida a Veracruz, la fila era de aproximadamente 25 kilómetros”

TORE KNAPE MACÍAS

delegado regional de Protección Civil

